

HEIDEGEIST

An unsere lieben Kollegen der AJA-Deutschland

Am vergangenen Wochenende durften wir mit Euch in Hanstedt das AJA-Turnier miterleben. Es war eine aussergewöhnlich herzliche Veranstaltung. Sehr gute Parcours, kollegiales Zusammensein.

Einen herzlichen Dank an das OK, an Erwin Mayer und an Uwe Bomberg für die Organisation.

Wir, die Schweizer Teilnehmer, wünschen Euch eine gute Zeit. Kommt gut durch den Winter, bleibt gesund und bis nächstes Jahr

Yasmin, Annemarie, Armin und Hans-Peter

